Creative Help for Paraguay e.V.



CHP e.V.

Zukunft beginnt wo Bildung gelingt

1.Vorsitzender: Florian Martini An der Pfinz 21 76229 Karlsruhe

Mail: info@chp.de.com Internet: www.chp.de.com

Karlsruhe, 14. Februar 2022

Jahresrückblick 2021

CHP e.V. - An der Pfinz 21 - 76229 Karlsruhe

Liebe Pat*innen, Freund*innen und Unterstützer*innen von Creative Help for Paraguay e.V.,

Wir hoffen, dass Ihr gut ins Jahr 2022 gestartet seid und sagen 'Danke' für Eure Treue! Mit diesem Schreiben erhaltet Ihr Eure Spendenbescheinigung für das Jahr 2021 und einen kurzen Bericht über die Projektvorgänge und Veränderungen im vergangenen Jahr:

Die Spendenhöhe betrug insgesamt 29.510€, mit diesen Einnahmen konnten wir unter anderem 48 Kindern und Jugendlichen den Schulbesuch bzw. das Studium ermöglichen und ein tolles, neues Projekt ins Leben rufen. Außerdem gelang es der Kommission unserer Projekteltern offiziell als Verein anerkannt zu werden, wodurch wir nun mit stolz von unserer "Partnerorganisation" sprechen können.

Schon länger hatten wir den Traum von einem eigenen Gewächshaus für unsere Partnerorganisation und konnten uns diesen im letzten Jahr erfüllen. Aufgrund der Corona-Sonderspenden aus dem Jahr 2020 war es möglich die Startinvestition in ein neues Gewächshaus zu stemmen. Bereits im August konnte dieses dann, dank Koke, einem paraguayischen Freund von CHP, in Betrieb genommen werden. Er ist Agraringenieur und war von Anfang an von der Idee begeistert. Er übernahm die Planung, koordinierte den Aufbau des Gewächshauses und war auch bereit, die Arbeit im ersten Jahr vor Ort zu betreuen. Seither kümmert er sich um den Betrieb und schult die Mitglieder der Partnerorganisation, damit diese im Anschluss Betrieb und Wartung selbständig und eigenverantwortlich übernehmen können. Mittlerweile hat der fleißige Einsatz von Koke und den Projekteltern auch schon erste Früchte getragen: Die erste erfolgreiche Salaternte. Nun haben die Menschen in La Cantera durch das Gewächshaus eine weitere Nahrungs- und Einkommensquelle, zusätzlich Hähnchenprojekt Pollo Loco.

Des Weiteren laufen unsere **Bildungspatenschaften** ihren gewohnten Gang und wir freuen uns sehr, dass drei Schüler*innen erfolgreich die Schule mit dem Abitur beendet haben. Bei unseren Studierenden gab es im vergangenen Jahr keine Abschlüsse.

Außerdem haben wir wie geplant das Patenbrief-System umgestellt. Mit Hilfe von **Steckbriefen**, die auf das Alter der Kinder abgestimmt sind, wollen wir den Kontakt zwischen Pat*innen und Patenkindern erleichtern und den Austausch verbessern. Zusätzliche Briefe sind jedoch weiterhin möglich und werden bei Bedarf von uns übersetzt. Die Patenpost wird nun immer in den Sommermonaten in der Dropbox Ihres Patenkindes zu finden sein. Den Link zur entsprechenden Dropbox und die Information über Patenpost schicken wir euch dann jeweils in einer E-Mail.

Die **Coronalage** in Paraguay ist zwischenzeitlich wieder angespannter, vor allem erschwert auch die derzeitige Hitzewelle, die das Land erfasst hat (45°Celsius), die Situation der Menschen vor Ort. Dafür ist die Lage der Grundversorgung mit Lebensmitteln und anderen Gütern mittlerweile wieder deutlich besser als noch zu Beginn der Pandemie. Damals versuchten wir mit Extraspenden und der tatkräftigen Unterstützung von Seiten der Partnerorganisation und unserer Koordinatorin Lisa die Not vor Ort mit Hilfspaketen und Mittagstischen zu lindern.

Seit 2020 haben wir zusätzlich zu unseren Bildungspatenschaften und der Unterstützung des Partnervereins eine **Jahresaktion** ins Leben gerufen, bei der wir mit Hilfe einer größeren Spende eine soziale Einrichtung in Ypacarai und im Umland unterstützen. 2021 war dies der Kauf eines Kühlschrankes für ein Kinderkrankenhaus, welches sich auf die Versorgung und Pflege von krebskranken Kindern spezialisiert hat.

Ausblick 2022

In der **Partnerorganisation** gab es einen Leitungswechsel. Durch die Wahl ist Tachi Paredes zur neuen Vorsitzende gewählt worden. Ihr Wunsch ist es, dass das Solidaritätsgefühl vor Ort wieder aktiv gestärkt wird und die Jugend des Partnervereins, in der sich Studierende und ältere Patenkinder einbringen, größere Möglichkeiten zur Mitarbeit und Mitgestaltung bekommen. Das möchte sie vor allem durch ihr beherztes und offenes Auftreten und direktes Ansprechen von einzelnen Mitgliedern erreichen. "Vertrauen" spielt dabei eine große Rolle für sie. Wir kennen Tachi persönlich aus unserer Zeit als Freiwillige in Paraguay und freuen uns sehr über ihr Engagement. Für die kommenden Aufgaben wünschen wir ihr nur das Allerbeste, und haben ihr unsere Unterstützung bei der Umsetzung der neuen, innovativen Ideen zur besseren Einbindung der Jugend zugesichert.

Wir von CHP e.V. und die Familien in Paraguay bedanken uns bei Euch für die Vielzahl an Spenden im Jahr 2021 und wünschen für die kommende Zeit von Herzen alles Gute.

Viele Grüße, Euer Team von CHP e.V.: Muchos Saludos, su equipo de CHP e.V.:

Florian, Moritz, Rivka, Judith, Helen und Karina & Lisa und die Familien der Partnerorganisation aus Paraguay